夕冷え込む季節となりまし 今年も残り僅かとなり、 紅葉も終わりを迎え、 朝

される晩秋の候、冬の訪れ過ぎ去る日々の早さに驚か ていただく為、 リース作り」を行いまし でも入居者様に感じ 三丁目では

日に「フルー

-ツ公園

四丁目では11月14

日 と 18 ーにド

となりました。

今年も残すところあと僅か

寒さが一段と厳しくなり

員と相談しながら 、居者様で自身で飾りを ながら取り組む方、

にも雲

つかかっておらず

くに見える雪化粧の富士 日とも風もなく快晴で、 ライブに出掛けました。

遠 両

Ш

が笑顔で元気に過ごせるよう、 支援させていただきたいと思います。 素敵なリースを完成させる事が出来ました。 作る方など様々でしたが、どなたも色鮮やかで がより一層彩りを添えてくれると思います。 今年も残り一カ月となりましたが、 クリスマスを迎えるにあたり、これらのリ 職員一 一同精一杯

おやつを食べたり、皆様で写真を撮ったりと、

、変有意義な時間を過ごす事が出来ました。

久しぶりのドライブに入居者様は皆とても嬉

んでいらっしゃいました。

園内を散策しながら、

山々の紅葉を眺めたり

出来て、 素晴らし

入居者様も大変喜 い景色を見る事が



そうな様子でした。

空気の乾燥する季節となり、

またご家族様にお











同よろ

しくお願いいた

きく江

ます。 同様、 体調を崩さぬ様お過ごしください。 「ご家族様へ」

会をご遠慮頂くなどの措置を取らせて頂く事もござ 洗い・うがい・マスク着用の依頼や体調不良時の面 入居者様に 「安全に過ごして頂ける様、職員一人 では現在のところ入居者様に感染者はいませんが、 いますので、ご協力の程宜しくお願い致します。 (が自己管理すると共に面会の方や業者の方々に手 今年もインフルエンザの季節になりました。

入居者様が体調 かれましても

今年も残り僅かとな りました。日に日に さが厳しくなり、 きる事が段々辛くな てきました(^^;)

毎年のことですが、 年頭にやろうと決めた ほとんど出来 ずに新年を迎えること になりそうです(笑)

皆様は2014年い かがでしたか?

> (竹川 慎一)

8⊟ ヒルズ喫茶







